

## 特別賞

### 防ぎたい地球温暖化

神応小学校 平田 ももえ

わたしは、環境協会の方に、温暖化がすごくこわいということを教えてもらいました。だから、わたしは、地球温暖化をふせぎたいです。

地球温暖化のせいで、もしかしたら死ぬかもしれないかもしれません。わたしは、死にたくないです。なぜ死ぬのかもしれないかというと、地球があたたまるせいで、あたたかい所でしか生きられない「ハマダラカ」というカの種類が日本にもきて、「マラリア」というとてもこわい病気にかかってしまうかもしれないそうです。

そして、あたたまるということは、とうぜん、氷がとけます。この地球には、とても大きい氷があります。それは、南極です。そんな大きな南極がとけると、海の水がふえ、お台場などはしずんでしまいます。そんなの、いやです。

わたしは、授業で、日本環境協会の方に、地球温暖化が進むとどうなるのか、ほかにもいろいろ教えてもらいました。それは、二酸化炭素のことです。二酸化炭素は、地球の敵です。この二酸化炭素のせいで、地球温暖化が起こっているのです。そして、二酸化炭素は、空気より重いそうです。これまで説明したことは、すべて、二酸化炭素です。でも、環境協会の方は、その二酸化炭素を出すのをふせぐ、いいことを教えてくれました。

それは、テレビ、シャワー、照明を消す、もったいないという気持ちを持つ、ということなんです。こういう事をする、二酸化炭素を減らすことができるそうです。わたしは、この間寒かったので、ストーブをつけました。でも今考えると、くつ下をはくなどあったかくなる工夫をすれば良かった、と思いました。あと、いつもわたしは、お店で買い物をした時、レジぶくろをもらってしまいます。でも、レジぶくろをもらわなければ、二酸化炭素を五十八kgも減らすことができます。わたしは、今までにしたもったいないことを反省します。そして、わたしは、地球温暖化を絶対に、ふせぎたいです。だから、環境協会の方に教えてもらったことや、本で見たことを、これからもきちんとやろう、と思います。